

糸満市は市制施行



を迎えました。

P 3-5 | 市制施行 50周年特集

糸満市は12月1日に市制施行50周年を迎えました。50周年記念事業については、新型コロナウイルス感染症の影響により、令和4年度に実施する予定となっています。事業の詳細などについては、確定次第お知らせします。



いとまひ

「ながしを深め手やし」

12 no.676

発行日 / 2021.12.6 12月号 676号 ■ホームページ / <http://www.city.itoman.lg.jp/> ■印刷 / 有限会社金城印刷
住所 / 〒901-0392 糸満市朝崎町1丁目1番地(代表 ☎098-840-8111) ■発行・編集 / 糸満市企画開発部 秘書広報課



10.25 REPORT

救命率向上に期待 //
ドクターカーの現場派遣
に関する協定を締結



糸満市と友愛医療センターは、重症と考えられる救急事案において、医師等の現場派遣協力を得ることに関しての協定書を締結しました。新崎病院院長は「医療過疎にならないようにするのが我々の使命だと思っています。協定締結によって、救急現場へ医療チームの派遣が迅速に行えることになりました」と話しました。

10.26 REPORT

大きく育ってね //
高嶺小4年生が
タマン稚魚の放流



地域の水産業の理解を深め、漁業への関心を高めることを目的として、高嶺小学校4年生が、タマンの稚魚約9000尾を糸満沖の海に放流しました。放流体験をした児童からは「ちゃんと成長して、豊かな海になることを願っています」や「初めて船に乗って緊張したけど楽しかった」といった感想が聞けました。

10.27 REPORT

20万円の寄付をいただきました //
南山カントリークラブから
人材育成事業へ寄付



南山カントリークラブの関係者らが市役所を訪れ、人材育成事業へ活用してほしいと20万円の寄付をしました。浦崎毅総括支配人は「新型コロナウイルス感染症の影響により、第30回沖縄ジュニアゴルフ選手権大会が中止となってしまいました。子どもたちにかかわる機会がなくなったことから、地元である糸満市の子どもたちの明るい未来に貢献できたらと思い寄付させていただきます」と話しました。

11.21 REPORT

楽しいレクスポーツになりました //
グラウンドゴルフで団体交流




市の社会教育団体である、女性会・青年会・子ども会が合同で主催する、第7回社会教育3団体レクスポーツ交流会が、ロンドン杜公園で行われました。このレクスポーツは、各団体の交流を図ることが目的として行われ、各グループで各団体と交流しながらグラウンドゴルフを楽しむ姿がみられました。時折、ホールインワンと思わせるベストショットに歓喜の声が響くなど盛り上がるレクスポーツとなりました。玉城あかりさんは「グラウンドゴルフは3回目。やっぱり難しいけど楽しいです」と笑顔で話してくれました。